

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa telah menganugerahkan rahmat, dan hidayah-Nya kepada penulis dalam rangka menyelesaikan karya Tugas Akhir dengan judul **“HUBUNGAN PENYESUAIAN DIRI DI PERGURUAN TINGGI DENGAN *SCHOOL WELL-BEING* PADA MAHASISWA SEKOLAH TINGGI SANDI NEGARA”**. Karya Tugas Akhir ini disusun guna memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi (S.Psi) pada program studi Psikologi di Universitas Mercu Buana Jakarta.

Dalam menyusun Tugas Akhir ini penulis merasa bersyukur atas bantuan dan dorongan, bimbingan dan pengarahan dari berbagai pihak yang telah membantu terselesaikannya Tugas Akhir penulis dengan baik. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua, ibu bapak mertua, mba, mas, adik-adik yang telah memberikan dukungan, kekuatan, semangat dan doa untuk penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan setiap tugasnya dengan baik.
2. Suamiku tercinta yang tak bosan-bosannya mengingatkan dan menyemangati penulis dikala semangat mengerjakan tugas akhir sedang turun. *My baby* Rafa dan Kakak Latisha yang selalu menjadi penyemangat dan mewarnai hari-hari penulis selama mengerjakan tugas akhir ini. Terima kasih untuk kasih sayangmu kepada penulis yang tak pernah henti, Bunda sayang kalian.
3. Ibu Fatma Nuraqmarina, M.Psi., Psikolog selaku pembimbing Tugas Akhir yang telah sabar dan bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk

mengarahkan serta memberi dukungan yang sangat besar pada penulis selama proses penyusunan tugas akhir.

4. Kawan-kawan Psikologi 26 Menteng serta teman-teman seperjuangan Tugas Akhir yang telah memberikan bantuan, dukungan, semangat untuk terus menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Seluruh civitas akademi Universitas Mercu Buana dan pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu atas bantuan dan dukungannya bagi penulis selama menjalankan perkuliahan dari awal semester hingga kini baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis berharap semoga Allah SWT membalas kebaikan dan selalu mencurahkan hidayah serta taufikNya. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, Aamiin.

Depok, Agustus 2019

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Penulis